
 

AQUEDUC CÔTEAU MARCIL 

ÉTAT DE LA SITUATION AU 2 JUILLET 2025 
 

La municipalité souhaite informer les usagers du réseau d’aqueduc du 
Côteau Marcil de l’état actuel de la situaƟon et de l’avancement du projet 
de nouvelle source.  

Pour ce qui est des Nitrates – Nitrites, nous procédons toujours à des 
échanƟllonnages hebdomadaires. Les concentraƟons ont baissé lors de la 
fonte au printemps et sont revenues aux mêmes niveaux que nous avions 
depuis plusieurs années. Nous sommes donc entre 7 et 9 mg/l.  

 

Bien que ce soit en dessous de la norme de 10mg/l, nous n’avons pas 
l’autorisaƟon de la santé publique pour lever l’interdicƟon de 
consommaƟon pour les femmes enceintes et les enfants de moins de 12 
ans.  

Dans notre dernier message, nous avions demandé aux propriétaires de 
résidences étant impliqués par l’interdicƟon de consommaƟons de nous 
envoyer leurs coordonnées. Le conseil municipal regarde à la mise sur pied 
d’un programme d’aide financière pour l’installaƟon d’un système de 
filtraƟon pour ces résidences. Les informaƟons seront données aux 
personnes concernées le temps venu. 
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CONCENTRATION



 
 

Le projet de remplacement de la source d’eau demeure une priorité. 
Plusieurs échanges ont eu lieu avec la Ville de Dolbeau-Mistassini, 
parallèlement aux démarches entreprises pour obtenir du financement.   

Prendre note que, pour la période esƟvale, il est possible de remplir vos 
bouteilles vides au terrain de balle de la municipalité. 

 


